
 

 

 

 

 

 

 

    第一回一中フォーラム 

校長先生とお話し会の報告と感想 
 

◎校長先生はどんなお仕事をしていますか。 

  ・朝のあいさつ。 

  ・クラスの授業を見て回る（教室の雰囲気様子を感じるため） 

  ・教育委員会との話し合い 

  ・先生からの相談の対応 

  ・給食の検食（生徒より30分早めに摂る） 

・一番の仕事は「責任」何かあったときの責任は自分にある。 

 

◎勉強以外でこの時期に大事にしないといけないことは 

「自立」 

 中学校の 3 年間で社会に出る子もいる中で、最低限自分で生きていける力をつけたい。 

 教師が生徒に問いかけることが仕事。どう生きていくのか、やれることは何なのか。 

 自分で考え、行動できるような力が必要である。 

 人は問われないと気付かないし、考えない。 人は問われることで初めて考える。 

「自治」 

集会の放送を利用して、子どもたちが自分たちで考えて発信できる機会を設けていく。  

自分たちを見つめて、考えて、工夫して行動していって欲しい。 

 



 

◎給食の時間について 

 準備含め給食の時間は20分 

 クラスにより状況は様々だが、当番が片付けた後でも、個人で給食室に返却することが

できる。 

 遅れても大丈夫だと、先生に声かけしてもらう。 

 

◎校長先生のゆったりした話し方について 

 国語の教師の経験から、言葉というものを大事にしている。 

 丁寧に伝えるように心がけている。 

    

◎マスクの着用について 

 声かけはしていますが、熱中症対策のため外すよう指導することもあります。 

 

などの質問や回答がありました。 

 

◎参加者からの感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※今回の教養部ニュースは「校長先生とお話し会」であったことと、コロナウイ

ルス感染予防対策のため、参加したくても参加できなかった人のために、参加者

の感想だけではなく、校長先生への質問と回答も記載しました。《教養部部長》 

今まで校長先生とお話をする機会

はなかったのですが、良いお話が

聞けて良かったです。 

校長先生は、穏やかな印象を持ってい

ましたが、今日のお話し会で「熱血」

な印象が加わりました。 

共感できることが多く、今後の学校

での指導が楽しみでもあります。 

今日の開催は悩まれたと思いますが、

開催して頂いて、とても良かったで

す。 


